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平成３０年度中部運輸局愛知運輸支局優良事業者等表彰が、７月１２日 

（木）に名古屋市吹上ホールで盛大に開催されました。 

愛車協からは、輪栄自動車（株） ・（株）大東工業 ・（株）沢田塗装 

・（株）加藤鈑金整備  ・リキ鈑金塗装  ・カネマツ自動車（株） 

・松本車体整備（株） ・（株）三光社

・（株）オートサービス中北

・今井板金工業所の１０事業場が受賞されました。（愛車協表彰者↑↑）

← ← 愛車協代表として、今井板金工業所の「今井 一雄」社長

が、平谷愛知運輸支局長より壇上で表彰状を授与されました。 

第１６１回理事会並びに支部長会の合同会議が、８月１日 (水)午後から 

理事・支部長２３名の出席があり、自動車会館会議室で開催されました。 

新組合員の入会承認に続いて、次期総会は、来年５月２６日（日）名鉄 

ニューグランドホテルで開催予定となりました。続いて、中部車協連の報告 

の後、理事長より先進安全自動車対応優良車体整備事業者を愛車協として 

本年度内に５０社に向けて推進するよう訴えました。（現在、１１社） 

併せて、車体整備士を保有していなくても９月２４日（祝）開催予定の 

講習会に参加するよう呼びかけました。 

各支部長からは、それぞれの支部会の状況について報告がありました。 

その他、北支部からは、支部会を開催した時は議事録を作成し情報の共有 

を図っていく提案があり、ひな形を作成しました。 

岡崎支部からは、消防署からの立ち入り監査についての質問があり、翌日 

回答をしました。  詳細は愛車協ＨＰをご覧下さい。→ https://www.aishakyo.jp/news/topics1/ 

先の理事会の承認を受けて豊田支部の新組合員となっていただくことになりました。 

株式会社アシストビリーバーズ ・代表取締役：津田 美智留 

・所在地：〒4710813愛知県豊田市野見山町３丁目１３５番地１

・TEL：0565-88-7003 ・FAX：0565-88-7006

・主な事業内容：自動車の鈑金塗装、レンタカー

・モットー：believe（信じる）。お客様に信頼していただける

会社作りを目指し、信じる者たちの

集うお店でありたいというスタッフの願いを込めてBelievers（造語）と名付けたそうです。



 

   第３５回 中車協連協議会が、７月２４日（火）午後から名古屋市民会館で開催されました。 

・本年度の理事長交代により、三車協及び福車協が会員交代となった。 

・高度化自動車車体整備士技能講習会は、中部車協連相互間において、講習 

会の参加を受け入れることとし、見える化実現に向けて協力していく。 

・各単組の本年度高度化目標認定社数を確認し、愛車協は本年度新たに４０ 

社を目標とする。 

・本年度各単組の車体整備士講習開催は、既に静岡県及び三重県で開催され 

ており、福井県では後期に受講者が１０名となれば開催予定で検討する。 

  各単組からの情報交換では、静岡県からオブザーバーで参加した「土屋忠士」氏及び「高嶋重美」氏より 

「自研指数の見直しについて（ミッチェル指数比較表）」の説明があり、本部へ上申することになった。 

  岐阜県からは、既に展開済みの合同講習会等の説明があり、各県も参加するよう呼びかけがあった。 

  また、三重県から依頼のあった「先進安全自動車今後の全国統一車体整備士講習のアンケート」を 

手渡した。（三重県を除く４県で２２社からの回収） 

 
既に、７月１１日付けにメール等で配信しましたとおり国交省がスキャンツールの導入に係る補助 

対象事業者を公募しました。今年から鈑金、用品業界も対象となりましたので、スキャンツール購入 

を計画している方は、この補助金制度をご利用下さい。 

 募集期間は、平成３０年７月２４日（火） ～ １０月３１日（水）です。 

詳しくは、なお、国土交通省のプレスリリースのアドレスは下記のとおりです。 

http://www.mlit.go.jp/report/press/jidosha09_hh_000185.html 

申請方法等は、パシフィックコンサルタンツ（株）のＨＰをご覧下さい。http://www.pacific-hojo.jp/ 

 

・平成３０年度 前期巡廻健康診断の締め切りは、既に終了しましたが、万一、 

お忘れの組合員様は、「申込書」に記載いただき、大大至急ＦＡＸで事務局 

までお申し込み下さい。 

・誠に申し訳ありませんが、例年通り事務局のお盆休みを日車協本部同様13日、 

14日、15日、16日とさせていただきますのでよろしくお願いします。 

 

今年の夏は一体何だろう。今まで生きてきて経験した夏を遙かに超えた夏の暑さです。 

記録ずくめの日本の夏は、観測史上 高の４１．１度を記録した埼玉県熊谷市のほか、東京都内で初 

めて４０度を超えた青梅市、そして遂に名古屋市でも観測史上初めて４０度超えを記録しました。 

相変わらず日本一暑い多治見市の４０度超え、人で言えば高熱の中で生きているようなものですね。 

世界でも北極圏の気温が３０度を超え、米カリフォルニア州のデスバレーではなんと５２度を記録し 

ました。数年前までは地球は氷河期に向かっているとの説がまかり通っていましたが、昨今の暑さを 

見れば温暖化は否定出来ないでしょう。 

温暖化の主な原因は二酸化炭素（ＣＯ２）であり、中でも車は主要なＣＯ２排出源です。要するに車の 

排出量削減が温暖化防止の近道であり、その点で電気自動車への切り替えも納得がいくところです・・・

それならばいっその事、車が無くなれば温暖化がストップ、猛暑が無くなると言う人も・・・オオオ☆ 

危険危険、我が業界の存続に関わる。・・・楽しいお盆休みをお過ごしください(^o^)  (^o^) （ｙ.ｍ） 




